

## Investigan causas de incendio en laboratorio de anatomía patológica de Mayarí (+Audio)

Publicado: Martes, 25 Octubre 2022 10:18

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 580



Fuerzas especializadas del ministerio del interior, investigan las causas que propiciaron un incendio de pequeñas proporciones, ocurrido en el laboratorio de anatomía patológica del **hospital Mártires de Mayarí** durante la madrugada de este martes.

El actuar inmediato del personal de guardia en el centro hospitalario y fuerzas del comando de bomberos número once, facilitó la pronta extinción del siniestro, aseveró Milton Pizonero Soria, subdirector administrativo de la institución.

Las principales autoridades del municipio, bajo la dirección de Dagmar Abad Noa, primera secretaria del comité del Partido en Mayarí, acudieron al lugar del siniestro y evaluaron las perspectivas ante los daños.

Publicado: Martes, 25 Octubre 2022 10:18

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 580

---



Según Yudisleidis Díaz Querol, licenciada en citohistopatología, el laboratorio dañado es fundamental en los procesos de análisis para el diagnóstico de las enfermedades.

Julio César Lías Batista, subdirector de medio de diagnóstico en el principal centro hospitalario de Mayarí, asegura que las más de cuatrocientas muestras que estaban en el laboratorio durante el siniestro No sufrieron daños y está garantizada la continuidad del proceso de análisis.

El experto informó que estudian el nivel de afectaciones en el área y apreciaciones preliminares dan cuenta que el mayor impacto fue en el horno.

### **Testimonios desde aquí**